

# Air Berlin verkauft alle Flugzeuge

**BERLIN** (RP) Die finanziell angeschlagene Fluggesellschaft Air Berlin hat ihre letzten Flugzeuge verkauft. Das berichtete der „Tagespiegel“ unter Berufung auf das Umfeld des Unternehmens. „Es ist richtig, dass die Air-Berlin-Flotte ausschließlich aus geleasteten Flugzeugen besteht“, bestätigte ein Konzernsprecher. „Zu entsprechenden Transaktionsdetails äußern wir uns grundsätzlich nicht.“ Leasing ganzer Flotten ist in der Branche nichts Ungewöhnliches. Allerdings bieten eigene Flugzeuge operativ und finanziell mehr Sicherheiten.

R.P. 11.07.16